

**在校生  
座談会**  
大好き! 西高2019!!



吉田 理奈さん  
(ヨシダ リナ)  
3年8組  
(西野中学出身)  
放送局局長

車田 颯太郎君  
(クルマダ ソウタロウ)  
3年8組  
(真駒内中学出身)  
弓道部部长  
西高アイルランド研修参加

金岡 知葉さん  
(カナオカ チヨ)  
3年5組  
(向陵中学出身)  
女子テニス部部长  
西高アイルランド研修参加

郡 楓芽君  
(コオリ フウガ)  
2年1組  
(新川中学出身)  
生徒会長

# 勉強、西高祭、部活動…、 知ってほしい西高の あんなことやこんなこと!

「西高ってどんな学校?もっと知りたい!」そんなキミたちは必見!!  
在校生が西高のあれこれ、教えちゃいます!  
これを読めば西高に通いたくなること間違いなし!

## 西高の魅力は?

吉田:私にとっては「多様性」が西高の魅力です。勉強だけでなく、スポーツや行事など多方面で活躍できる人がたくさんいるので、「自分も頑張らない!」と刺激を受けます。みんな多種多様な考えを持っているから、話すのがとても楽しいです!

金岡:私は様々な部活動があることと、部活も勉強も頑張りたい!という人が多い事ですかね。だからお互いに協力し合っ、勉強と部活の両立ができる環境が西高にはあると思います。またダンス部やオーケストラ部など、西高ならではのアトリウムパフォーマンスは圧巻でいつも楽しみにしています。

郡:生徒会長としては、西高には多くの行事があるのでその運営を通して一般生徒の皆さんに楽しんで貰うことがやりがいになっています。2年生が生徒会長をやる学校は珍しいので戸惑うこともあります。同じ学年の多くの人に支えられて頑張ることができているので、2年生のみんなには感謝しています。

車田:僕は伝統があるところも西高の大きな魅力の一つだと思っています。札幌二中時代から数えると100年以上の歴史があり、その中でたくさんの卒業生を輩出してきた西高ですが、卒業生の愛校心が強いのも特徴です。卒業生のバックアップがとても大きく、その支援の下、僕たちが在校生はいろいろなことをさせてもらっています。



金岡 知葉さん

## 西高での勉強は?

郡:西高に入って、生活リズムが変わったと思っています。毎日予習復習を完璧にやる時間はありませんが、少しでも自分の勉強時間を確保しようとしています。生徒会は忙しい時期とそうでない時期がはっきりしているので、そうでない時期にメリハリを付けて勉強することで周りについていっています。勉強面では、中学のときと違って自分と同じかそれ以上の学力の人ばかりなので入学当初は焦りがありましたが、自分の



郡 楓芽君

ペースで勉強することを覚えてからはそれほど苦労していません。西高では勉強だけをすれば良い訳ではありません。部活も遊びも全力で取り組んでいます。

車田:「自由」というイメージが強い西高ですが、やはり学校生活と切っても切れない関係にあるのが勉強です。毎週のようにある小テストや課題、忙しい部活に所属している人はなおさら大変です。ただしこれはどこの高校も同じような感じだと思うので、進学する以上、学生の本分である学業から逃れる術はないでしょう。

吉田:部室でよく先輩に数学を教えてもらっていました。今は逆に後輩に教えたり、テスト前はみんなで復習したりして勉強の交流も大切にしています。塾には行っていないので、家での勉強の質を上げるように努力していました。



吉田 理奈さん

具体的にはなるべく同じ時間に勉強を始める習慣を作ったり、家でなかなか時間が取れないときは学校に残って課題を終わらせたり、また、先生をどんどん利用するのも良いと思います!

金岡:テニス部は大事な大会とテスト期間が近いことが多く、両方に無我夢中な時期は本当に大変で泣きながら勉強して部屋で意識を失っている…なんて事もしばしば(笑)だから普段の授業は集中して臨むようにしていました。また1年を通じて色々な海外研修のチャンスがあるので、私は部活のオフシーズンを利用しました。

## 西高で得たものとは?

吉田:親身になってくれる先生や多様な意見を持つ友人に囲まれて、勉強に対する意識が変わりました!自分の考えと違った考えをもった人と意見を交換すると、新しい発見や問題の解き方が見えて、知識の幅も広がるし、学ぶことに好奇心を持って取り組めるようになった気がします。そして、毎日勉強に忙しい西高だからこそ、部活や行事に中学とは違う充実感を感じることができそうです。

金岡:やっぱり素晴らしい人たちとの出会いです!心から尊敬できる先輩方、お互いに支えあえる部活の仲間たち、それぞれがやりたい事や考えをしっかりと持っているからこそ、お互いの価値観を認め合える友達など、個性豊かな西高生ならではの出会いがたくさんありました。

車田:アイルランド研修に参加したり、部長を務めたりと、西高に入って本当に色々なことを経験させてもらいました。西高は様々なことに挑戦できる環境が整っていますし、やりたいことも相談すればやらせてもらえるかもしれません。恐れずに挑戦すればそれだけ多くのものを得られるはずですよ。



車田 颯太郎君

## 最後に、西高を目指す 人たちにひとこと

吉田:「西高なんて私には無理…」と不安になることもあると思いますが、「受かってやる!」という強い気持ちが合格につながると信じて、決して諦めないでください!西高で過ごす三年間は人生の中で本当に大切な日々になるはずですよ。こんなに魅力がたくさんある学校は他にないと思います!

車田:これを読んでいるということは志望校についてきちんと考えているということですね。特に調べもせず入学してしまった僕とは大違いです(笑)。ただ、今ではここに来て本当に良かったと思っています。西高は色々な面で僕を成長させてくれました。ぜひ悔いの残らない選択をし、皆さんもその目標に向かって精一杯頑張ってください。

郡:中学三年生の皆さん、受験というのは一人の戦いです。団体戦なんかじゃありません。ですが応援してくれる人のことを忘れずにその人の期待に応えるために、自分のために、毎日がんばってください。そしてぜひ西高に入って共に「西春」を過ごしましょう。ファイトNEW西高生!!

金岡:私は迷って迷って…受験直前で志望校を変えて西高に来ましたが、その決断をした自分は間違ってたかと確信しています!(笑)とにかく間違いなく楽しいですが、その「楽しさ」を感じるために得たものの方が大きいです!もし迷っているなら是非「西」へという選択を!

